



## 6月たんぽぽぐみたより

社会福祉法人 尚徳福社会  
馬橋保育園

6月に入って紫陽花の花が少しずつ色づき始め、いよいよ梅雨の時期が到来ですね！！

少しずつ生活のリズムが整ってきた、たんぽぽぐみです。

月齢の差は大きいものの、雨の日はみんなで仲良くハイハイで室内探検を楽しんでいます。

じめじめした梅雨の季節ですが、この時期ならではの自然を子どもたちと楽しんでいきたいと思ひます。

### 6月の行事

13日(木) 0歳児健診

18日(火) 乳児計測

28日(金) 避難訓練

### 6月のねらい

- 一人ひとりの発達や体調に合わせた環境作りや、遊びを設定し、のびのびと身体を動かせるようにする。
- 梅雨時期の衛生面に留意し、感染症や熱中症に気を付けて気持ち良く過ごせるようにする。

### おねがい

\*いつも着替えの準備、ありがとうございます。蒸し暑い季節になり、子どもたちもたくさん汗をかきながら遊んでいます。

着替えの中に半袖が3、4枚あると調整しやすいのでご用意下さい(長袖も数枚あっても大丈夫です。)

\*着替えのセット(下着、Tシャツ、ズボン、オムツ)は、お部屋の入口、入ってすぐの棚の上にあるカゴの中に入れて下さい。お忙しいと思ひますが、宜しくお願ひします。

### 遊ぶスペースが広がったよ！！

ズリ這いやハイハイ、つたい歩きなど少しずつ動ける範囲が広がり、探索行動も楽しんでいるたんぽぽ組さん。自由に動けるスペースを作ると手足をたくさん動かし遊んでいます。これからの季節、室内活動が増えてくるので安全面に気を付けながら十分に体を動かして楽しみたいと思ひます。

### こんな制作をするよ！！

子どもたちのかわいい手型で、カタツムリを作ろうと思ひます。出来たらお部屋に飾りますのでお楽しみに！！

### 6月うまれのおともだち

おたんじょうび  
おめでとう！！



### (お知らせ)

お部屋でたくさん体を動かして遊び、汗をかいた時は、清拭や沐浴をし、気持ち良く過ごしたいと思ひますので(5月27日におたより配布しました)体が拭けるサイズのタオル(フェイスタオル)をビニール袋(名前を記入)に入れてお持ちください。